



La Asociación Rural del Uruguay hace votos para que esta Navidad encuentre a la familia rural, productores y trabajadores, reunida en la paz y sosiego de los afectos construidos a partir de la “unidad y armonía en el esfuerzo de quienes se dedican a la producción agropecuaria” (art. 1 Estatutos ARU)

Es deseo de la Junta Directiva transmitir a productores y gremiales socias su compromiso renovado con la causa del campo, acompañando a la familia rural en sus desvelos y esfuerzo diario para cumplir con las exigencias crecientes de las distintas actividades camperas.

Feliz Navidad, Feliz 2019